
令和２年第３回定例会 一般質問通告書

第３回定例会一般質問が、９月 15 日から９月 16 日まで次のとおり行われます。

【９月１５日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

１

6番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

新型コロナウイルス感染

者発生・拡大に備えて

(1)北海道が策定した「新しい警戒ステージ」中、

第５ステージにおける本市の備えについて

①本市における感染者数等見込み

②医療体制について

③インフルエンザワクチンの接種勧奨

(2)介護施設における感染症対策は万全か

(3)地方創生臨時交付金の活用状況について

2

家庭ごみの処分について (1)文房具や台所用品などのプラスチック製品を資

源ごみに分類する国のリサイクル案による影響

は

(2)７月からの有料化レジ袋に家庭用ゴミ袋を活用

できないか

(3)衛生ゴミ袋に新たなサイズを

２

8番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

地方創生臨時交付金事業に

ついて

(1)本市の支援事業の交付状況と評価について

(2)今後の支援事業について

(3)該当者（事業所等）への周知はどのように行わ

れたのか

2

少人数学級について (1)遅れた授業はどのように取り戻すのか

(2)詰め込み授業になっていないか

(3)心の支援について

(4)小１、小６、中３の対策は

(5)少人数学級の取り組みについて

３

5番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

1
成年後見制度の実状と今

後の課題について

(1)実状と課題について

(2)今後の対応について

2

市立病院の新経営改革プ

ランおよび今後の対策に

ついて

(1)地域医療連携推進法人の活動状況

(2)言語聴覚士の採用、リハビリ体制の強化および

在宅医療の充実をどのようにしてきたのか

(3)医師確保対策について

(4)収益確保について、今後の考え方及び対応



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

４

16 番

遠 山 昭 二

( 平 成 会 )

1

重度障害者への支援につ

いて

(1)在宅重度障害者の指定訪問看護料金の上限額負

担について

(2)重度障害者の通院、移動支援について

(3)書類郵送時の簡素化について

2

最終処分場について (1)粗大ごみの状況は

(2)有料化に伴うごみのポイ捨てなど、不法投棄の

実態は

５

3番

苔 口 千 笑

(公生クラブ )

1

学校施設における諸事に

ついて

(1)学校施設長寿命化計画について

(2)朝日中学校の耐震化について

(3)ＧＩＧＡスクール構想に向けた設備環境につい

て

(4)インフルエンザ対策に光触媒の活用を



【９月１６日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

６

4番

村 上 緑 一

(公 生クラブ )

1

地域を支える公共交通網

について

(1)地域公共交通網について

(2)地域の情勢による交通網の変化について

(3)運転免許証返納者への移動支援について

(4)南士別での意見交換会について

2

士別観光の現状について (1)コロナ禍による観光への影響について

(2)ポケモンマンホールと観光について

(3)キャンプ場の運営について

７

12番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

1

「核のごみ」処分について (1)本市は「適地マップ」に該当しているのか

(2)説明会等への参加状況は

(3)泊原発から 200km 圏に入る本市として今後の原

子力政策への見解は

2

光インターネット網の整

備について

(1)進捗状況は

(2)高齢者世帯への普及策は

(3)スポーツ施設内での活用は

(4)テレワークについて十分に理解し積極的な誘致策

を

3

子ども・子育てに関する新型

コロナウイルス対策は

(1)保育施設の休園・開園、登園自粛要請等の判断基

準について整理を

(2)マスク着用は何歳から必要か

(3)障害児など、特別な配慮と支援が必要な子どもへ

の対策について

(4)保育士等への慰労金について

８

9番

谷 守

(公 生クラブ )

1

士別市地域公共交通網形

成計画について

(1)関連法が改正され、本市のこの計画との整合性等

は

(2)士別市地域公共交通活性化協議会における進捗管

理などは

(3)施策推進スケジュールで今年度から着手する内容

等について

(4)交通施策に関する実施事業と支出額について

(5)敬老バス事業有料化 1年を経過しての実績と事業

評価等について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

９

10 番

渡 辺 英 次

(公生クラブ )

1

全国高校総体の北海道開

催に向けた本市の係わり

は

(1)道教委とこれまでの協議経過は

(2)想定している種目と参加者規模や費用は

(3)会場となった場合の課題等は

(4)各種の既存事業や新たな取組みと融合した相乗

効果の出る開催の推進を

2

水道未整備地区の生活用

水について

(1)未整備地区での今後の配水管敷設の考え方は

(2)この度実施した「飲料井戸の確認作業」の目的

とその内容は

(3)安心して使える生活用水のために新たな補助制

度の創設を

10

13 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

新規就農者の確保・定着を

目的とした、本市の新規就

農希望者支援体制に基づ

く取組経過について

(1)士別市担い手支援協議会が取り組む各項目の具

体的な実践内容は

・農業研修者の人選について

・研修受入地区の調整について

・研修（活動）の準備について

・研修及び就農支援について

(2)研修受入農家協議会の取組経過及び地区支援チー

ムの役割について

2

コロナ禍における市立病

院の経営状況について

(1)新型コロナウイルス感染症が市立病院に与える

影響について

(2)令和２年度の決算概数について

(3)令和３年度からの経営改革プラン策定について


